

Les capitales de l'Ouzbékistan et de la Hongrie vont coopérer dans la planification urbaine, le développement intégré de la ville et d'autres domaines. Les maires des deux villes se sont rencontrés en mai dernier à Tachkent.

☒ [Article publié le 8 mai 2018 dans *Gazeta.ru*](#). Traduit du russe par Mathilde Uzeta ☒ et diffusé sur *Novastan* le 10 juin 2018. *Novastan* est partenaire du *Courrier d'Europe centrale* au sein du [Collectif pour un nouveau journalisme international](#).

Le maire de Tachkent Djahongir Artykkhodzhaev et son homologue de Budapest István Tarlós ont signé début mai un accord pour développer la coopération entre les deux capitales, a déclaré à *Gazeta.uz*, Alicher Tilyaïev, le vice-maire chargé des investissements, de l'innovation et du développement du tourisme de Tachkent.

Le but affiché est de renforcer la coopération et les échanges, ainsi que d'organiser des événements conjoints. Le document couvre des domaines tels que l'urbanisme, le développement intégré de la ville, les transports en commun, la gestion de l'eau et le traitement des eaux usées, la coopération économique, y compris entre les chambres de commerce et d'industrie des villes, la sphère socioculturelle, le développement du tourisme et l'établissement de partenariats entre différentes organismes des deux villes. Lors de la visite en Ouzbékistan, la délégation de Budapest s'est également rendue à Samarcande et Boukhara.